



Un Belén en el claustro, la apuesta más original

Merece la pena salir un poco de la decoración navideña típica y, por qué no decirlo, a veces abigarrada, para contemplar la propuesta de Caja Duero en Valladolid.

En su línea habitual, la entidad apuesta por el arte y la cultura de Castilla y León.

En la sede de Caja Duero en Valladolid, en la Plaza de Zorrilla, preside la fachada una reproducción en porexpán del claustro de Santo Domingo de Silos, y bajo sus arcos está representado el tradicional misterio navideño.

El motivo de haber elegido este claustro es, según fuentes de la entidad, hacer referencia a la



Enciclopedia del Románico en Castilla y León que han elaborado Caja Duero y la Fundación Santa María la Real (Palencia), formada por 14 tomos que suponen unas 8.700 páginas con miles de fotografías y de la que hasta el momento se han vendido 1.200 ejemplares.

La única pega es que en el bosque de grúas y vallas metálicas que se ha formado en la Plaza de Zorrilla debido a las obras de construcción del aparcamiento subterráneo, hace que la vista del claustro se pierda o que no se repare en él fácilmente.

Caja Duero lleva cerca de una década adornando sus sedes durante la época navideña.

Así, los salmantinos disfrutaron durante estos días de una reproducción del órgano barroco de la Catedral Vieja de Salamanca que además cuenta con un pequeño equipo de sonido que reproduce música elaborada con este instrumento musical.

ES MENOS



Silvia Clemente y los Juegos Escolares

Tras la polémica surgida por sus declaraciones sobre la política cultural de su antecesor, no sólo ha sabido salir con diplomacia del mal entendido, sino que ha sabido priorizar con el trabajo frente a la polémica. Los juegos escolares son un ejemplo de su hacer.

Julio del Valle Secretario Federal de ASDE

El concejal socialista Julio del Valle ha sido elegido secretario general de ASDE. Este joven vallisoletano que fue presidente del Consejo de la Juventud de España, es un referente en política social, la concejalía de Valladolid seguro que sólo será el inicio de una importante trayectoria política.

"Pajarillos se va a Madrid de excursión"

El Alcalde de Valladolid, no ha tenido excesiva sensibilidad con los vecinos de Pajarillos, al afirmar que "iban de excursión a Madrid y que dan mala imagen de la ciudad". No parece correcto estas afirmaciones con independencia que se comparta el análisis y el trasfondo del problema.

La vivienda toca techo con los precios

El precio de la vivienda en Castilla y León ha subido un 8% en lo que va de año. La especulación, la masificación de promociones y la falta de acciones de los organismos públicos contribuyen a esta situación, lo que hace que los jóvenes no puedan dejar la casa de sus padres.



cuatro dimensiones

Escultura en España. 1978-2003

Del 1 de diciembre de 2003

al 15 de enero de 2004

Museo Patio Herrero

Elena Asins
Javier Baldeón
Jorge Barbi
Elena Blasco
Joan Brossa
Carmen Calvo
Victoria Civera
Jordi Colomer
Nacho Criado
Pepe Espaliú
Cristina Iglesias
Antoni Llena
Eva Lootz
Chema Madoz
Ángeles Marco
Antoni Miralda
Mitsuo Miura
Perejaume
Jaume Plensa
Elena del Rivero
Adolfo Schlosser
Fernando Sinaga
Susana Solano